

## ■ CASTELLANOS DE MORISCOS

# Nulo impacto de las ayudas para reducir el IBI tras las escasas solicitudes de los vecinos

El Ayuntamiento calcula que el gasto máximo no llegará a 1.000 de los 25.000 euros presupuestados ■ Sólo hay 52 peticiones

EÑE | CASTELLANOS

La iniciativa del Consistorio de Castellanos para ayudar a sus vecinos a reducir la presión fiscal con la bonificación del IBI no ha tenido un respaldo mayoritario y la repercusión ciudadana ha sido escasa, como demuestra que sólo se han recibido 52 solicitudes para beneficiarse de esta aportación.

Una respuesta que ha sorprendido a los responsables municipales, que aprobaron por unanimidad la propuesta en el pleno del pasado mes de mayo, para la que el Consistorio había destinado una partida de 25.000 euros, pero que dado el resultado, el gasto no superará los 1.000 euros (4% del importe total) en el caso de que se lleguen a admitir todas las solicitudes, como reconoce el alcalde Ángel Molina. Por su parte, el resto del dinero quedará reservado para invertirlo en otras actuaciones municipales.

La bonificación aprobada, que supondría dejar de ingresar unos 150.000 euros en las arcas municipales, establece hasta el 90% de la cuota íntegra del impuesto para las familias numerosas, que se aplicará exclusivamente sobre la cuota correspondiente a la vivienda habitual, siempre que ésta sea además la de empadronamiento y que el conjunto de los ingresos de los miembros empadronados de la familia y no supere los límites de la Ley reguladora del IRPF.

De esta manera, la reducción del IBI queda fijada al mínimo permitido por la ley y será el municipio que tendrá este impuesto más bajo al actualizar los valores catastrales y bajar el ti-



Los vecinos apenas han solicitado las ayudas del Consistorio. | EÑE

La modificación del impuesto queda fijada al mínimo permitido por la ley y reducirá un 20% el recibo a los ciudadanos

po de gravamen del 0,45 al 0,40. Así, a partir del próximo año, los vecinos pagarán el 20% menos de lo que tendrían en ese mínimo año en su recibo si no se hiciera la reducción.

Una medida social adoptada "con el objetivo de beneficiar a las familias y las empresas del municipio y facilitarles su situación económica, porque el IBI es, sin duda, el impuesto más gravoso en nuestro municipio, que a raíz de la valoración catastral del año 2008, ha supuesto en los años sucesivos un incremento del mismo más que considerable", insiste Molina.

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# Las actividades permanentes de Bienestar Social reunirán a un millar de vecinos este año

EÑE | SANTA MARTA

Las actividades que la Concejalía de Bienestar Social de Santa Marta desarrollarán durante este año han llegado al millar de solicitudes presentadas por los vecinos que participarán en alguna propuesta. "En esta edición se ha batido un nuevo récord, lo que demuestra que cada año son más los que apuestan por comenzar una actividad en Santa Marta", afirma la concejal del área, Andrea García.

En total, de las 21 actividades presentadas para impartir de forma permanente a lo largo del curso, finalmente serán una quincena las que se celebrarán, de acuerdo a las solicitudes realizadas por los alumnos, entre las que se encuentran

yoga, aeróbic TBC, pilates, gimnasia de mantenimiento, zumba y zumba kids, danza del vientre, Bollywood, step, GAP, spinning, baile moderno, informática, English for Little Children y restauración de muebles y antigüedades.

Una variada oferta entre las que mayor demanda y número de solicitudes tienen son pilates, yoga, zumba y gimnasia de mantenimiento, para las que se han formado varios grupos con el objetivo de atender a la mayoría de interesados.

Asimismo, algunas de las actividades novedosas de esta edición también han tenido gran acogida, como son scrapbooking, step, GAP, spinning bike o baile moderno.

## Abierto el plazo de inscripción para los nuevos cursos de la piscina climatizada

La piscina climatizada de Santa Marta comenzará el nuevo curso el próximo lunes 3 de octubre, por lo que ya ha abierto el plazo de inscripción para que los interesados puedan matricularse en alguno de los cursos que se impartirán este año. Los participantes podrán formalizar su inscripción por trimestres y podrán beneficiarse de la ampliación de horarios, tanto de mañana como de tarde, para adaptarse a la demanda y las necesidades de los usuarios. Entre la oferta de actividades para la nueva temporada, destacan las clases de natación para los distintos niveles (preescolar, infantil, adultos y tercera edad), natación libre, matronatación, aquagym, natación individual y terapéutica. | EÑE

## El Consistorio inicia su oferta formativa con 'Estrategias de atención al cliente'

El Ayuntamiento iniciará el próximo mes de octubre el nuevo programa formativo puesto en marcha por la Concejalía de Economía, Hacienda y Comercio con la iniciativa 'Estrategias de atención al cliente y comunicación', dirigida a empadronados del municipio. Un curso de 150 horas lectivas enfocado a dotar de herramientas y pautas a los alumnos para formarse en una de las ramas con mayor proyección y opciones de inserción laboral. Las sesiones serán por las mañanas en el Centro de Empleo y Formación Signo XXV. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES



### Comienzo del curso en el Hernández Vera

Más de medio centenar de alumnos del Centro de Formación Profesional Hernández Vera de Santa Marta iniciaron el nuevo curso en las especialidades formativas de Comercio y Peluquería en los distintos niveles. | EÑE

## VILLARES DE LA REINA



### Nueva temporada del grupo local de senderismo

Los socios del grupo local de senderismo 'Villares paso a paso' celebraron su asamblea anual para iniciar la nueva temporada, que comenzará el próximo domingo con una ruta por Valdesangil y Fuentesbuena en Béjar. | EÑE